令和4年度 No.8「運動会」号 令和4年10月2日(日)

しく



運 良

_{石垣市立} 宮良小学校

〒907-0243 石垣市字宮良 331-1 0980-86-7016 TEL

0980-86-7392

令

和

四

年

度

運

動

会

ょ

せ

て

宮良小学校長・みやなが幼

稚

遠

長

東

由

miyara-s@city.ishigaki.okinawa.ed. jp

た。 ジ から嬉しく思いま また、運動会直前には

けて一学期のスローガン作成 動会練習の始まった二学期最初は、 会を、保護者やご家族、 わやかな秋風を感じる今日、令和四年度宮良小学校・みやなが幼稚園 、本日の開催について検討を重ねました。その上で、本日は、 感染症の影響により参加できない児童がいることを 、学校評議員の皆様が見守る中、 から、 宮良小学校、 台風による休校など影響を受けまし みやなが幼稚園 開催できること

人が成長していることを感じています。 なって担当することです。運動会の練習、 運動会です。昨年と違うのは、各学年で担当した係の仕事を、高学年が中心と みんな全力 今年も、昨年同様、マスクの着脱や友達との距離など「新しい生活様式」での 心は一つ」に取り組んできた成果を見て頂きたいと存じます。 係の活動を通して、児童・園児一人一

童が繰り広げる作戦と協力する姿に注目してください そして、 紅白の勝負にも真剣に取り組んできました。団 体競技や継走で、

動場いっぱいに演技します。 小学校伝統である校歌ダンスです。卒業生や地域の皆様の思いを受け継ぎ、 全児童・園児での演技は、プログラム第一回ラジオ体操とプログラム最後の

運動会スローガン「みんな全力 感動を与えてくれると確信しています。 宮小っ子」のもと、児童・園児は、これまでの練習の成果を全力で発 ジ は つ 自 分を信じて 仲間 を信じろ

する子供たちに、 職員一同、 の制限や午前中で終了という体制にも、ご理解いただき感謝申し上げます。 ご来場の皆様には、 、児童とともに工夫を凝らしての運動会です。どうぞ、力いっぱい活動 大きな拍手を送って頂きたいと存じます。 、検温、消毒へのご協力ありがとうございます。また、来場

や本日の受付を含めた安全管理への配慮等、ご協力をいただきました。ありが とうございます。 本日の運動会を迎えるにあたり 、PTA役員・保護者の皆様には、 会場づくり

といたします。 かしこく 創立百二十六年を迎 思いやりのある宮良の子」として成長していくことを期待し、 本日 誠に いあり /えた今年度も、 指導や励ましによって、 がとうございます。 、運動 会が開 児童・園 催できることを 児が、 、「たくま 挨

運動会あいさつ

今日の日に向

一〇五名が、

児童会長 成田 海美

宮小っ子のみなさん、おはようございます。今日は、待ち に待った運動会です。

お父さん、お母さん、地域の皆さん、今日はご来場、本当 にありがとうございます。

今年の運動会スローガン「みんな全力 心は一つ 自分 を信じて 仲間を信じろ 最強スマイル 宮小っ子」のもと、 暑い中、練習を頑張ってきました。

また、6年生にとっては、小学校生活最後の運動会にも なります。

宮小っ子の皆さん、後悔のないよう、力を合わせて、最 後まで楽しんでいきましょう。



「最強スマイル! 輝け 宮小っ子」

体育主任代行 野底 吉忠

10月2日は待ちに待った運動会!

「今年は絶対勝ちたい!」

「リレーだけは負けたくないな!」

運動会練習が始まる前から子ども達のモチベーション は高く、やる気に満ち溢れていました。

心は一つ 「みんな全力 自分を信じて 仲間も信じ 最強スマイル 宮小っ子」をスローガンに、どの学年 も本番に向けて練習に励んできました。

感染症対策の為、コロナ禍以前のような形で開催でき ないことが大変心苦しく思います。

しかしながら、子ども達は限られた条件の中で、豊かな 感性で知恵を出し合い、最大限に楽しめるよう工夫しな がら練習に取り組んできました。この姿はまさしく「知恵 力出せ 豊かな心で創り出せ!」という 汗出せ 宮小っ子の合い言葉そのものです。

さあ、いよいよ運動会が始まります!!幼稚園・低学年 のかわいい演技を始め、高学年の熱気溢れる演技まで、目 が離せません!

地域の皆様、そして保護者の皆様 どうぞ笑顔輝く宮小っ子に温かい ご声援をよろしくお願いします。